

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 17. Juli 1883.)

Das der Hauptzollstätte für den gewöhnlichen Frachtverkehr im Centralbahnhofe Basel bisher zugetheilt gewesene Zweigbüroau im Vorbahnhofe auf dem Wolf ist vom Bundesrath als selbstständige Hauptzollstätte, mit der Bezeichnung Schweiz. Hauptzollstätte Basel, Centralbahnhof (Wolf), erklärt und deren Leitung einem Einnnehmer übertragen worden.

Das schweiz. Post- und Eisenbahndepartement ist vom Bundesrath ermächtigt worden, vom 1. August dieses Jahres an einen Postkurs zwischen Ins und Aarberg zu errichten.

Hr. Hauptmann Maurice Puenzieux, in Clarens (Waadt), ist zum Adjutanten des Schützenbataillons Nr. 1 Landwehr ernannt worden.

Vom Bundesrathe wurden gewählt:

als Posthalter in Zollbrück: Hr. Gottlieb König, von Wiggiswyl (Bern), Buchhalter in Längengrund bei Trub (Bern);
 „ Telegraphist in Diesbach: „ Joh. Heinrich Kundert, Gemeinderath, von und in Diesbach (Glarus).

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1883
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	37
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	21.07.1883
Date	
Data	
Seite	351-351
Page	
Pagina	
Ref. No	10 011 986

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.